

EU-Zukunftswerkstatt

Am Mittwoch vor den Semesterferien (13.2.2019) lud die Landesregierung Steiermark, genauer gesagt „Europe direct“ und Europalandesrätin Barbara Eibinger-Miedl, zu einer EU-Zukunftswerkstatt in das Bundesschulzentrum Hartberg. Da alle vier Schulen dazu eingeladen wurden, beteiligten sich auch 30 SchülerInnen des Gymnasium Hartbergs an dieser Veranstaltung. Vorab konnten die SchülerInnen online Fragen beantworten, deren Ergebnisse unter folgendem Link sichtbar sind <https://www.surveymonkey.com/results/SM-36ZZPLVSV/> .

Diana Groß









